



## EDUCACIÓN PARA PACIENTES Y CUIDADORES

# Cambio de la atención por cáncer de próstata de MSK a un médico de cabecera

En esta información se explica cómo se hará el cambio (traslado) de atención del cáncer de próstata del Memorial Sloan Kettering (MSK) a su médico de cabecera local. También se brindan respuestas a algunas preguntas frecuentes.

En MSK, tenemos un plan de atención para las personas que completaron el tratamiento para el cáncer de próstata. Este plan se basa en las necesidades individuales.

El tiempo en el que se producen la mayoría de los problemas a causa del cáncer de próstata ya pasó en su caso. Por lo tanto, puede comenzar a ver a su médico de cabecera para sus necesidades futuras de atención médica. Es posible que esta transición dé miedo al principio, pero estamos aquí para ayudar.

## Seguimiento médico temprano

En los primeros años después de su tratamiento, las

consultas de seguimiento fueron en la clínica de su médico. Su equipo de atención podría incluir un proveedor de práctica avanzada (APP). Un APP es un proveedor de cuidados de la salud con una formación especializada que trabaja solo o en colaboración con su médico. Un APP puede ser un enfermero practicante (NP) o un médico asistente (PA).

Es posible que haya tenido consultas con más de 1 APP según el tratamiento que haya recibido. En esas consultas se le hicieron exámenes físicos y pruebas, como una colonoscopia.

## Seguimiento médico prolongado

### Su atención en MSK

Su médico decide cuándo le dará un seguimiento médico a largo plazo. Un proveedor de práctica avanzada (APP) estará a cargo de su atención en esta clínica. El APP continuará con los exámenes y análisis que haya solicitado su médico.

Este profesional también le ayudará con sus necesidades físicas y psicológicas a largo plazo que estén relacionadas con el cáncer de próstata y su tratamiento. Esto incluye cómo hacer frente a los efectos secundarios del tratamiento y asegurarse de que reciba toda la atención necesaria.

## Transición al médico de cabecera local

En esta etapa después de su tratamiento, podemos transferir su tratamiento de MSK a su médico de cabecera local. Su APP le enviará a su médico de cabecera un resumen detallado de la atención que recibió en MSK. Le enviará también copias de los resultados de sus análisis. Este informe también incluirá recomendaciones para futuros exámenes de detección del cáncer de próstata basadas en el tratamiento que recibió.

## Preguntas frecuentes

### **¿Necesitaré recibir otra atención por el cáncer de próstata?**

Sí. Se debería realizar análisis de sangre del antígeno prostático específico (PSA) pedidos por su proveedor de atención primaria o por su urólogo.

### **¿Qué otra atención necesitaré?**

Su médico o APP le dirá si necesitará alguna otra prueba para la vigilancia de su cáncer de próstata. Siga las recomendaciones de su médico de cabecera sobre la frecuencia con la que debe ir a ver a otros proveedores de cuidados de salud para realizarse pruebas de rutina para la detección del cáncer.

Un ejemplo de un examen de detección de cáncer es la colonoscopia. Al agendar un turno para una colonoscopia

es importante que le avise a su gastroenterólogo que fue sometido a radiación en la próstata. Un gastroenterólogo es un médico con una formación especializada en enfermedades del sistema digestivo y los órganos que lo componen.

### **¿Qué otros análisis de sangre necesitaré?**

Su médico de cabecera solicitará pruebas relacionadas con su salud general, como análisis de colesterol. El informe que su equipo de atención de MSK envíe a su proveedor de atención primaria incluirá cualquiera de los otros análisis que usted necesite.

### **Yo consulto a otros médicos de MSK. ¿Puedo seguir atendiéndome con ellos?**

Hable con su médico de MSK y con sus médicos locales para planificar la atención que recibirá. Los médicos de MSK y los médicos locales pueden ayudarlo a decidir qué es lo mejor en su caso.

### **Si tengo otro problema relacionado con el cáncer de próstata, ¿puedo regresar a MSK?**

Sí. Queremos que regrese a MSK si algo cambia. Por ejemplo, si presente una recaída (el cáncer de próstata vuelve a aparecer), un nuevo efecto secundario o si hay un aumento en el PSA.

Les daremos a usted y a su médico de cabecera los detalles

de contacto para programar una cita. Ya que usted es un paciente que regresa, puede llamar al 844-923-036 para programar una cita. Pida que lo comuniquen con el consultorio de su médico.

If you have questions or concerns, contact your healthcare provider. A member of your care team will answer Monday through Friday from 9 a.m. to 5 p.m. Outside those hours, you can leave a message or talk with another MSK provider. There is always a doctor or nurse on call. If you're not sure how to reach your healthcare provider, call 212-639-2000.

Para obtener más recursos, visite [www.mskcc.org/pe](http://www.mskcc.org/pe) y busque en nuestra biblioteca virtual.

Transferring Your Prostate Cancer Care from MSK to a Primary Care Doctor - Last updated on April 6, 2023

Todos los derechos son propiedad y se reservan a favor de Memorial Sloan Kettering Cancer Center